

## Impacta crisis de desabasto a CDMX (Reforma 09/01/19)

Impacta crisis de desabasto a CDMX (Reforma 09/01/19) REFORMA / Redacción Cd. de México (09 enero 2019).- La crisis de desabasto de gasolina que viven ciudades como León y Guadalajara causó ayer una compra inusitada de combustible en la CDMX lo que ocasionó que varias estaciones de servicio se quedaran sin el producto y cerraran. La situación fue generada por las compras de pánico y no por escasez de producto, aseguró Fernando González Piña, vicepresidente de Onexpo Valle de México, que agrupa a los expendedores de gasolina del centro del País. "Algunas estaciones se han visto afectadas porque se han salido de programa del ritmo normal de venta, porque la gente está consumiendo más", afirmó. Sin embargo, advirtió que la logística del Gobierno para transportar el producto ha provocado demoras y algunas estaciones están trabajando con reservas. Hay aproximadamente 380 estaciones registradas en la Ciudad de México y por lo menos en 17 se detectó que cerraron o estaban a punto de hacerlo por la fuerte demanda, según recorridos de REFORMA y datos del Gobierno capitalino. Entre las que cerraron está la de Santa Fe, sobre Avenida Tamaulipas, la de Avenida Constituyentes y Camino de los Toros, en Félix Cuevas y Adolfo Prieto, en Ermita Iztapalapa 2504 y en Tlalpan y Eje 8, entre otras. En varias más, como en División del Norte y Luz Saviñón y en José Martí y Prosperidad, se limitó la venta a 20 litros. Empleados de las estaciones señalaron que hoy o mañana se normalizaría el servicio. Pemex emitió un comunicado donde aseguró que hay inventario en las terminales de almacenamiento y que la situación es por un ajuste logístico.